

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/21 SOLO INFORMATIVO

Encabeza la presidenta municipal las jornadas de limpieza

Con el apoyo de vecinos y empleados municipales, avanzan las jornadas de limpieza de limpieza

Martha Guerrero llama a la ciudadanía a unirse al compromiso de mantener limpio el municipio.

La Paz, Edomex., 28 de enero de 2025.- Con escobas, manos y un gran esfuerzo colectivo, se llevó a cabo la tercera Jornada de Limpieza en una de las avenidas principales del municipio, encabezada por la presidenta municipal, Martha Guerrero Sánchez. En esta ocasión, habitantes de tres colonias y empleados de diversas áreas del H. Ayuntamiento unieron esfuerzos para transformar la avenida de Las Torres.

La presidenta municipal destacó la importancia de estas jornadas como una acción necesaria para mejorar el entorno urbano y fortalecer el compromiso ciudadano. "Con un gran equipo de trabajo, integrado por la Dirección de Servicios Públicos, Obras Públicas y recolectores de basura, seguimos limpiando nuestro municipio sin excusas", afirmó Guerrero Sánchez durante las labores.

Los trabajos se realizaron sobre la avenida de Las Torres, desde avenida Puebla hasta Pantitlán, abarcando los límites de las colonias Magdalena de los Reyes, Valle de los Reyes y Ancón de los Reyes. Estas acciones forman parte de un plan integral para recuperar espacios públicos y reforzar la participación comunitaria.

Coordinados por los titulares de las áreas involucradas, y apoyados por camiones de Obras Públicas, cerca de un centenar de empleados municipales continúan recolectando los residuos acumulados a lo largo de la avenida. La jornada no solo busca limpiar el municipio, sino también concienciar a la ciudadanía sobre la importancia de mantener los espacios públicos en óptimas condiciones.

Hasta el momento, los esfuerzos han logrado recolectar desperdicios equivalentes a 10 camiones de volteo, mismos que han sido trasladados al sitio de disposición final conocido como "Peña del Gato", en el vecino municipio de Chicoloapan.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Martha Guerrero Sánchez resaltó que estas actividades no serían posibles sin la colaboración de los vecinos y el personal del Ayuntamiento, quienes se han sumado con entusiasmo para devolverle al municipio una imagen limpia y ordenada.

Asimismo, hizo un llamado a la población para que eviten arrojar basura en la vía pública y se sumen a las próximas jornadas de limpieza. "Limpiar nuestro municipio no es solo tarea del gobierno, es una responsabilidad compartida que debemos asumir como comunidad", subrayó la alcaldesa.

La jornada de limpieza, además de ser un esfuerzo por el embellecimiento urbano, refleja el compromiso del gobierno municipal de La Paz por trabajar de la mano con la ciudadanía para mejorar la calidad de vida de los habitantes del municipio.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 28 de enero del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

